

DELIBERATIONS

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 11 avril

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, Sadler, Lapointe, Guay, White et Houlé.

1.—Les minutes de la sous-commission des Réclamations, en date du 4 avril 1907, sont lues et adoptées.

2.—Le trésorier de la Ville soumet l'état financier suivant pour la semaine finissant le 11 avril:

Découvert au dernier état.	\$162,470
Déboursés.	108,235
	\$270,705
Recettes.	63,418
	\$207,287

3.—Le secrétaire de la sous-commission des Propriétés Civiques soumet un projet d'annonce pour la vente aux enchères des matériaux de construction de la rue Saint-Antoine, 3e section, et aussi de la lisière de terrain située dans la municipalité de Notre-Dame de Grâce.

Résolu: D'approuver ledit projet d'annonce, sauf approbation du Département en Loi; et de donner de plus amples instructions au Département en Loi de voir à ce que la Ville de Montréal soit protégée contre toutes servitudes, droits de passage, etc., la sous-commission des Propriétés Civiques devant fixer la mise à prix dans le cas de la propriété située dans Notre-Dame de Grâce.

4.—Un compte de M. Omer Goyette, ex-recorder de Sainte-Cunégonde, pour salaire, est renvoyé au Département en Loi pour examen et rapport à la prochaine assemblée.

5.—Soumises et lues des lettres de MM. Edmond Labrecque et J.-O. Bourassa demandant des positions dans le service civique.

Déposées sur le bureau.

6.—Soumise et lue une lettre de M. J.-L. Archambault, avocat de la Ville, demandant une augmentation de salaire. Déposée sur le bureau.

7.—Une opinion du Département en Loi, au sujet du cas de M. A.-W. Grenier, avocat, est renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

8.—Le trésorier de la Ville présente un rapport au sujet des réclamations de M. O.-H. Lesage et de Dame J. Strasbourg.

Déposé sur le bureau.

9.—Le Département en Loi soumet un rapport concernant la modification des lignes de la rue Comte et recommande à la Ville de discontinuer ses procédures relativement à la modification des lignes de ladite rue, entre les rues Chomedey et Saint-Marc.

Résolu: De donner instruction au Département en Loi d'agir en conséquence.

10.—Le Département en Loi présente un rapport au sujet de la note de la "Montreal Water & Power Co." par laquelle cette dernière réclame le coût de l'installation de 8 bornes-fontaines additionnelles dans le quartier Sainte-Cunégonde.

Renvoyé à la sous-commission des Réclamations.

11.—Sur proposition de M. l'échevin Guay, il est *Résolu:* Que les sous-commissions de la Commission des Finances, pour l'exercice courant, soient constituées comme suit:

ALIÉNÉS ET ECOLES INDUSTRIELLES

MM. les échevins Lapointe, Robinson, Houlé.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 11th of April

Present: Aldermen Payette, chairman, Sadler, Lapointe, Guay, White and Houlé.

1.—The minutes of the sub-committee on Claims, dated 4th April 1907, being read, the same were agreed to.

2.—The City treasurer submitted statement of cash for week ending 11th April 1907, as follows:

Overdraft per last statement.	\$162,470
Disbursements since.	108,235
	\$270,705
Receipts since.	63,418
	\$207,287

3.—The secretary of the sub-committee on Civic Property submitted draft of advertisements for the sale by auction of building material of St. Antoine St., 3rd section; and also of the piece of land situated in the municipality of Notre-Dame de Grâce.

Resolved: To approve of the same, subject to the approval of the Law Department, and with further instructions to see that the City is protected from all servitudes, rights of way, etc., the sub-committee on Civic Property to fix the upset price in the case of the property situated in Notre-Dame de Grâce.

4.—An account from Mr. Omer Goyette, ex-Recorder of Ste. Cunégonde, for salary, was referred to the Law Department for examination and report for next meeting.

5.—Submitted and read letters from Edmond Labrecque, and J. O. Bourassa, applying for positions in the civic service.

Laid on the table.

6.—Submitted and read a letter from Mr. J. L. Archambault, City attorney, asking for an increase of salary.

Laid on the table.

7.—An opinion from the Law Department, in connection with the case of Mr. A. W. Grenier, advocate, was referred to the sub-committee on Claims.

8.—The City treasurer reported in connection with the cases of O. H. Lesage, and Mrs. J. Strasbourg.

Laid on the table.

9.—The Law Department reported in connection with the modification of the lines of Comte St., recommending that the City forego its proceedings for the alteration of the lines of said street, between Chomedey and St. Mark Sts.

Resolved: To instruct the Law Department accordingly.

10.—The Law Department reported in connection with the account of the M. W. & P. Co., for the installation of 8 extra hydrants in Ste. Cunégonde ward.

Referred to the sub-committee on Claims.

11.—On motion of Ald. Guay, it was

Resolved: That the sub-committees of the Finance Committee for the current year be constituted as follows:

INSANE AND INDUSTRIAL SCHOOL.

Aldermen Lapointe, Robinson, Houlé.